

# NOTICIAS USIE: ACCIÓN SINDICAL, AGOSTO - OCTUBRE 2022.

Esta información se canaliza a través del responsable de acción sindical de USIE: José Luis González. Correo de contacto: <a href="mailto:accionsindical@usie.es">accionsindical@usie.es</a>



# GESTIONES EFECTUADAS POR EL COMITÉ EJECUTIVO ESTATAL

USIE durante los meses de inicio de curso ha efectuado diferentes gestiones para llevar a cabo su programa sindical. Entre ellas cabe destacar las siguientes:

- Reuniones con el MEFP relativas a la puesta en marcha del proyecto de real decreto de inspección y de la participación de inspectores en las asesorías técnicas en el exterior. AMBAS PROPUESTAS ESTÁN EN MARCHA
- Reuniones con representantes sindicales para plantearles los dos temas antes citados mencionados y además la reclamación del incremento del pago por indemnizaciones por desplazamiento a los centros y servicios.
- Propuesta referida a las modificaciones al Real Decreto 1364/2010, de 29 de octubre regulador del concurso de traslados. El MEFP no lo ha modificado.
- Remisión a los grupos parlamentarios de propuestas de enmiendas parciales a la Ley Orgánica del Sistema Universitario.

### ASAMBLEA GENERAL DE USIE 2022

El día 28 de septiembre en la sede del Encuentro nacional de Inspectores se efectuó la Asamblea General anual y ordinaria de USIE. Fue la primera asamblea de carácter mixto: presencial y a distancia.

Entre los temas acordados están en establecer dos puntos básicos para negociar con el MEFP: la puesta en marcha del proyecto de real decreto que regule la inspección y la participación de inspectores en la convocatoria de asesorías técnicas en el exterior.



Igualmente se informó de las propuestas de enmiendas parciales a la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) en coherencia con nuestra propuesta de una inspección universitaria ejercida por inspectores de educación.

También se informó de los procesos judiciales en los que estamos inmersos en la defensa de los derechos de los afiliados en las comunidades autónomas de Madrid, Galicia y Navarra.

Se acordó una pequeña subida de la cuota con el fin de universalizar la asistencia jurídica a afiliados y colaboradores mediante recursos propios del sindicato y no prorrogar la póliza colectiva actual.

Se aprobaron una serie de medidas referidas a distintas áreas temáticas: la internacionalización de la revista Supervisión 21, el nuevo logotipo de "Educa Nova" antes revista y ahora sello editorial de USIE, ampliar la oferta formativa....

Se valoró positivamente el incremento de la afiliación, la firma de convenios con entidades como el CEINCE y varias editoriales, la asistencia a las actividades formativas, y el éxito de las publicaciones, este curso se han publicado 4 libros.



Se agradece públicamente la labor de Francisco García Machado, presidente de USIE Canarias y demás compañeros de Canarias para llevar a cabo el Encuentro nacional.

REUNIÓN DE LOS SINDICATOS FIRMANTES DE LA CARTA SINDICAL EUROPEA DE INSPECTORES DE EDUCACIÓN













El día 29 de septiembre se efectuó en Las Palmas de Gran Canaria una reunión de los cinco sindicatos firmantes de la Carta Sindical Europea con el fin de establecer las líneas de actuación y documentos de trabajo para este curso escolar. Por parte de USIE asistieron a la reunión la responsable de Acción exterior, Laura del Castillo y el presidente nacional de USIE, Jesús Marrodán

Se valora satisfactoriamente la participación de miembros de un sindicato en las actividades formativas de los demás sindicatos. El ejemplo más evidente es la participación activa de representantes del sindicato portugués, SIEE, y francés, SIEN) en el Encuentro nacional de inspectores de educación organizado por USIE en Las Palmas

# ACCIÓN SINDICAL DE ÁMBITO AUTONÓMICO.

## **USIE CANARIAS**

Tras dos años de insistencia de USIE, reivindicando mejoras en las condiciones laborales, al fin, hemos conseguido la dotación de teléfono corporativo para todo el Servicio y la mejora del mantenimiento de varias sedes de inspección que se encontraban en un estado lamentable.

Seguimos trabajando para actualizar la indemnización por kilometraje.

### **USIE ANDALUCÍA**

El pasado lunes 10 de octubre se publicó en BOJA la Resolución de 5 de octubre de 2022, de la Dirección General del Profesorado y Gestión de Recursos Humanos, por la que se regula la organización de la fase de prácticas del personal seleccionado en el procedimiento selectivo para el ingreso en el Cuerpo de Maestros, en la que se indica expresamente, en el apartado 6.2 relativo a los cursos de formación del citado personal, que: "El curso de formación de funcionarios en prácticas será impartido preferentemente por



inspectores de educación."

USIE Andalucía en su acción sindical siempre ha trabajado, desde la lealtad institucional, por alcanzar este objetivo. De este modo, se recupera esta tarea que parece lógico y coherente sea desempeñada por los profesionales de la inspección educativa ya que presidimos las comisiones de evaluación de centro, con lo, estar al margen de la citada formación, era un desajuste evidente. que consideramos fin corregido Desaiuste por V adecuadamente encauzado. Además, en la citada Resolución, aparte de publicarse a comienzos de octubre como veníamos demandando años anteriores (evitando retrasos innecesarios), se ha ampliado el plazo para la constitución de las Comisiones de Evaluación de Centro hasta el 9 de noviembre, con el objeto de desarrollar con mayor calidad dicha tarea.

Seguiremos trabajando, paso a paso, por mejorar nuestras condiciones laborales y por situar nuestras tareas profesionales, donde creemos se tienen que centrar

#### **USIE ARAGÓN**



El día 21 de septiembre de 2022, en la sede del Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón se realizó una reunión entre el presidente de USIE Aragón, José Luis Castán Esteban, y la nueva Secretaria General Técnica del Departamento, María Muñoz Guajardo.

En dicha reunión se plantearon las 10 principales reivindicaciones de USIE para la mejora de la Inspección de Educación en Aragón, siento la prioritaria en este momento, la autorización de una jornada que posibilite el teletrabajo de los



Inspectores de Educación. También se insistió en el aumento de las indemnizaciones por desplazamiento, la mejora de la dotación tecnológica para la implantación de la administración electrónica, o la modificación de las funciones y atribuciones de acuerdo con lo dispuesto en la nueva redacción del artículo 151 de la LOMLOE

La Secretaria General Técnica, que estuvo acompañada por la Directora de la Inspección de Educación, escuchó las propuestas y prometió dar respuesta a las mismas tras su estudio y valoración. Desde USIE seguiremos insistiendo en la defensa de los intereses profesionales y la mejora de las condiciones laborales de la Inspección en Aragón.

### USIE COMUNIDAD VALENCIANA

El 17 de octubre representantes de USIE Comunitat Valenciana mantuvieron una reunión en la sede de la Consejería de Educación con los tres directores territoriales: Valencia, Castellón y Alicante.



En la reunión se les expusieron los 18 puntos que integran el documento de propuestas para la mejora de la inspección educativa de USIE CV en la Comunitat y otros aspectos más concretos de las diferentes direcciones territoriales: instalaciones, cita previa, etc.

USIE. HACEMOS LO QUE PENSAMOS, PENSAMOS LO QUE HACEMOS